

Pressemitteilung

Nr. 108/2025

15. Mai 2025

L 2311: Fahrbahndeckensanierung zwischen Eberbach und Gaimühle

Fertigstellung erst Ende Juni 2025

Im Auftrag des Regierungspräsidium Karlsruhe wird seit Mitte März 2025 die schadhafte Fahrbahn der L 2311 zwischen Eberbach und Gaimühle auf einer Strecke von 4,8 Kilometern saniert ([Pressemitteilung 14. Februar 2025](#)). Die Arbeiten werden nun noch bis Ende Juni 2025 andauern. Grund dafür ist, dass der Zustand des Untergrundes in einem schlechteren Zustand als erwartet vorgefunden wurde. Ursprünglich sollten die Arbeiten am 8. Juni 2025 abgeschlossen werden. ([Pressemitteilung 20. März 2025](#)).

Während der Bauarbeiten wurden mehr Schadstellen im Bestand festgestellt, als aus den Voruntersuchungen erkennbar war. Diese müssen nun vor dem Einbau der Asphaltbinderschicht und der Asphaltdeckschicht fachgerecht ausgebessert werden.

Die bisherige Umleitungsstrecke bleibt bestehen.

Weitere Informationen sind auf der [Projektseite des Regierungspräsidiums](#) zu finden.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW - App](#) zu finden.